

«Mannheimer Morgen»  
vom 28.08.2024

# Simracing und Fuchsfahrten

**Vereine:** Mannheimer Automobilclub wird 100 Jahre alt

Von Valerie Gerards

**Mannheim.** Der Mannheimer Automobilclub wird dieses Jahr 100 Jahre alt – ein Club, der für die Tradition des Automobils steht, aber auch zukunftsorientiert ist. „Ich habe mir auf die Fahne geschrieben, dass der Mannheimer Automobilclub weiterlebt. Schließlich sind wir durch Carl und Bertha Benz die Autostadt“, sagt die Zweite Vorsitzende Inge Grohe, die zum Anlass des Jubiläums gern für neue Mitglieder werben will.

85 Mitglieder hat der Verein, über 60 von ihnen haben sich zur Vereinsinternen Jubiläumsfeier Anfang September im Bertha-Benz-Museum angemeldet. Doch der Verein hat eine recht hohe Altersstruktur, Inge Grohe möchte gern neue und vor allem jüngere Mitglieder gewinnen. Das könnte gelingen, denn im Mannheimer Automobilclub gibt es etwas, das gerade jüngere Menschen und Jugendliche ansprechen dürfte: einen Simracing-Simulator, mit dem virtuelle Rennen im Clubraum gefahren werden können – im Stadtverkehr, auf weltweiten Rennstrecken gegen andere Mitglieder, aber auch gegen Kontrahenten in ganz Deutschland oder weltweit. „Die Simulation ist physikalisch sehr echt, nach einem Rennen hat man richtig Muskelkater“, berichtet Grohe.

Die Frau, die, wie sie selbst sagt, „Benzin im Blut hat“, veranstaltet aber auch jedes Jahr eine Fuchsfahrt für Klassiker, Oldtimer und neuzeitige Fahrzeuge. Die Fahrt am 22. September findet durch eine landschaftlich reizvolle Gegend statt – es

wird keine Autobahn gefahren, sondern über Land. Start ist am ADAC-Haus in Mannheim, die Strecke und das Ziel sind aber geheim und werden erst am Tag der Ausfahrt bekannt gegeben. Während der rund 85 Kilometer langen Fahrt gibt es technische Fahrübungen, am Ziel erwarten die Teilnehmer eine kulinarische Stärkung und die Siegerehrung. „Jeder, der einen gültigen Führerschein besitzt, kann sich für die Fuchsfahrt anmelden und uns kennenlernen“, sagt Grohe.

Ansonsten trifft sich der Ortsclub des ADAC Nordbaden jeden zweiten Donnerstag im Monat in Clubraum des ADAC Mannheim. Dort tauscht man sich über Automobil- und Mobilitätsthemen aus, und auch Vorträge finden statt. „Wir informieren darüber, welche neue Verkehrsregeln es gibt, wie man E-Bikes richtig handhabt, reden über E-Mobilität und erhalten das historische Kulturgut, die Oldtimer.“

## Fuchsfahrt

- **Anmeldung** zur Fuchsfahrt unter [www.mannheimer-automobilclub.de/veranstaltungen](http://www.mannheimer-automobilclub.de/veranstaltungen).
- Die **Fahrerbesprechung** findet um 10 Uhr im ADAC-Haus am Friedensplatz in Mannheim statt.
- **Teilnahmegebühr** 15 Euro, Beifahrer fünf Euro. Die Mitgliedschaft im Automobilclub ist nicht erforderlich.



Die Vorstandsmitglieder im Benz-Museum vor einem Benz von 1924. BILD: SABINE ARNDT